

L'église du Monteil-au-Vicomte



Qui parlerait aujourd'hui de cette bourgade reculée si ce

n'était l'endroit où naquit Pierre d'Aubusson (1423), grand maître de l'Ordre des Hospitaliers, grand bâtisseur devant l'éternel à Rhodes et à Malte et défenseur de la chrétienté dans le bassin méditerranéen ?

Son château, avec le concours de la comcom, vient d'être consolidé, et une partie de sa splendeur passée a été retrouvée.

L'église dédiée à saint Pierre de Vérone (14^e et 15^e siècle) ne manque pas d'intérêt. La nef a un chevet droit, ornée d'un très beau vitrail de style flamboyant. Elle possède deux travées, voûtées en berceau brisé, avec doubleaux. Le portail aussi flamboyant possède des pinacles.

Les chapelles sont voûtées d'ogives et les portes à accolades

Nous rappelons que la chapelle Nord dite du « Grand Maître » fut construite à la demande de Pierre d'Aubusson. Les clefs de voûtes sont armoriées.



Les ruines du château de Pierre d'Aubusson